



Grace à votre mobilisation

(suivi par près d'1 salarié sur 4),

**nous avons été reçus par la
direction générale
(2 juin 2025)**

La direction n'a pas tardé à nous recevoir suite à notre mouvement intersyndical du 26 mai dernier.

Sans modifier le contenu des mesures initiales, il ouvrira néanmoins une négociation spécifique mi-septembre (hors NAO) pour fixer le montant d'une prime collective spécifique sur le L2 élargi.

Il rappelle que le travail le samedi ne sera imposé qu'en ultime recours dans le cadre d'un scénario (qu'il ne souhaite pas) où nous serions débordés par les stocks.

L'UNSA prend acte du rendez-vous fixé, en rappelant 2 choses :

-En aucun cas cette négociation devra trainer en longueur, les salarié(e)s devant être fixés au plus tard début octobre.

-Les salariés sont désormais familiers des mécanismes de type PPV, il ne serait pas acceptable de ne pas constater une prime d'un niveau significatif, qui marque le caractère historique de la période que nous traversons.

Restons unis , et vigilants sur la suite, en se fixant rendez-vous sur cette thématique à la rentrée prochaine.